



## Bomberos Acción Norte logra fondos para otro parque contra incendios en el Sáhara

La ONG llevará a cabo el proyecto con la Universidad de Salamanca

**S. A.** La ONG Bomberos Acción Norte ha conseguido implicar a la Universidad de Salamanca en la construcción del segundo parque de bomberos en los campos de Refugiados del Sáhara, donde ya lograron levantar uno en colaboración en el año 2015. La infraestructura se levantará en el campamento Dajla y complementa el parque de bomberos habilitado por esta ONG en el de Rabuni que funciona con personal formado por los integrantes de Bomberos Acción Norte para atender las necesidades de los 190.000 refugiados que existen todavía en el Sahara. Hasta estos campamentos de refugiados saha-

rauis se trasladó el presidente de la ONG, Javier Bodego para llevar a cabo esa labor de formación, además de centrarse en la ayuda humanitaria y envío de material.

La Universidad de Salamanca ya ha colaborado con la ONG antes, por lo que recibió uno de los Premios Solidarios Osman en su primera edición, celebrada recientemente en la capital, a cuya entrega acudió el padre del niño sirio que la ONG consiguió sacar del campo de Idomeni. Las distinciones fueron creadas para reconocer «la labor de quienes trabajan por los más necesitados, cualquier colectivo que precise ayuda».